

Por trabajos menores en entrada del Hospital de Angol cambian sitio de ingreso principal

Se instalará una doble puerta de vidrio para controlar la exposición a las bajas temperaturas

Nanette Andrade



Durante las jornadas del jueves 13 al domingo 16 de junio, se suspenderá el ingreso por el acceso principal al Hospital Dr. Mauricio Heyermann de Angol ubicado en la calle General Bonilla, esto debido a que se realizarán trabajos menores en esta puerta, lo que impedirá el acceso por la misma.

Es por esto que desde el equipo de comunicaciones del Hospital, se ha informado a toda la colectividad que mientras duren los trabajos, el ingre-

so al recinto será por el costado, específicamente por la puerta lateral a la que se accede a través del portón del estacionamiento.

Los trabajos que se estarían ejecutando son de obra civil menores para la instalación de una doble puerta de vidrio que permita controlar la exposición a las bajas temperaturas durante la época invernal, pues actualmente solo se cuenta con una puerta única que suele permanecer abierta.